

Inauguran en el Palacio Legislativo el seminario político "Relevo Generacional"



Participarán jóvenes de entre 16 y 29 años quienes presentarán propuestas en materia política y social

Boletín No.1985

Inauguran en el Palacio Legislativo el seminario político "Relevo Generacional"

• Participarán jóvenes de entre 16 y 29 años quienes presentarán propuestas en materia política y social

Al inaugurar el seminario político "Relevo Generacional", Karla Yuritzi Almazán Burgos, a nombre de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, afirmó que este tipo de ejercicios permiten renovar y transformar la manera de hacer la política, en la que la juventud juega un papel fundamental.

Consideró que hablar de un relevo generacional no se trata de que los cargos de elección popular sean ocupados por personas mayores de 18 años y menores de 30, sino de que dichas personas irrumpan en el escenario político para romper esquemas de corrupción y opacidad.

Expresó que "la juventud es una etapa en la que deben prevalecer los ideales de un espíritu revolucionario, dispuesto a entregar lo mejor de la vida misma por la consecución del ideal que, aunque en muchos casos pueda ser utópico, perseguirlo no deja de ser transformador".

12					V)			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
181	ě.		•	*	\$ 100 miles	\$3 50	1313 1313	BOLETINES		11/06/2022	LEGISLATIVO
*		*	¥		¥		***	BOTT-IIN-S		11/00/2022	

La juventud, dijo, está obligada a buscar las respuestas a problemáticas que las generaciones anteriores han dejado y hacer posible la igualdad sustantiva entre mujeres y hombres, a erradicar la discriminación, promover la inclusión social y el respeto absoluto a los derechos humanos.

El diputado Miguel Torruco Garza (Morena), presidente del comité organizador del seminario, comentó que son 330 jóvenes de diversas partes de la República los que participan en este seminario.

Agradeció su asistencia porque "contribuye a robustecer la transformación política desde este recinto parlamentario, que es la cuna de la política y la piedra naciente de las leyes que dan forma y sentido a las convenciones sociales".

Consideró que la política no es instrumento para ganar cargos, sino para impulsar y materializar ideas en favor de la sociedad; por eso, resaltó, es importante prepararse para un futuro que es incierto.

"La finalidad del seminario es el amor por México, a nuestra patria. Trabajar por nuestro país será la satisfacción más grande que puedan llegar a tener en sus vidas", comentó.

Refirió que la responsabilidad que tienen las y los jóvenes es un compromiso titánico que deberán trabajar en su formación política y ética para enaltecer a la nación. "Quien busque su futuro en la política deberá anteponer sus intereses personales para luchar por la transformación y la colectividad".

Afirmó que la herramienta más poderosa de transformación con la que cuenta el país son los jóvenes ya que serán quienes conduzcan hacia el camino del desarrollo y el bienestar.

El diputado Rubén Gregorio Muñoz Álvarez, presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento, mencionó que este es un momento de cambios importantes para el país, ya que por primera vez en la historia se atienden las demandas de los pueblos originarios y "se da voz a las minorías que durante décadas permanecieron en el silencio".

Los jóvenes, dijo, están llamados a participar en esta ardua labor de transformación para retribuir en los hechos todas las necesidades de sectores marginados que en el pasado no fueron escuchados.

Por su parte, la diputada Aleida Alavez Ruiz, vicecoordinadora de Morena, indicó que en tiempos de cambio es significativo que el Poder Legislativo abra sus puertas a los jóvenes. "El que seamos

2					*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
94 94 94	÷	*		*	*	\$1 \$1	100 100 100	BOLETINES		11/06/2022	LEGISLATIVO
*		*	*	*	¥		***	All and a second			

críticos, capaces de transformar lo que vemos enfrente y sensibles a las injusticias es lo que nos mantendrá vivos en una dinámica de cambio social".

A través de un video, la presidenta de la Mesa Directiva del Senado de la República, Olga Sánchez Cordero, sostuvo que para lograr un relevo generacional ideal es importante la participación en la vida pública, hacer ciudadanía, posicionar a la ética de servicio como el común denominador del quehacer político e involucrar a la sociedad en los temas que agobian a la nación.

En el seminario, en el que participan jóvenes de entre 16 y 29 años, se presentarán propuestas de temas políticos y sociales, y se impartirán conferencias magistrales, a cargo de diputadas y diputados federales y locales.